

# Narrenzunft Gottenheim dreht einen Film zum Jubiläum

Rebland  
27.6.01

Filmprojekt „Louis Ranch“ wird am Freitag vorgestellt

**Gottenheim. Das 50jährige Jubiläum der Narrenzunft Krutstorze Gottenheim im Jahr 2002 rückt unaufhaltsam näher. Wie in den letzten Monaten schon mehrfach zu sehen und zu lesen war, haben sich Idealisten aus Gottenheim und Umgebung zusammengefunden, um Lustiges und Kurioses der berühmten Gottemer Fasnet und der alemannischen Sprache in Form eines spannungsreichen und unterhaltsamen Spielfilms festzuhalten.**

Nachdem die Dreharbeiten weitgehend abgeschlossen und die Schneid- und Tonarbeiten in vollem Gange sind, wollen die Aktiven der Narrenzunft den Bürgerinnen und Bürgern das Filmprojekt und erste Ergebnisse in einer Vorschau vorstellen. Daher lädt die Narrenzunft ganz

herzlich zum Informationsabend am kommenden Freitag, 29. Juni, 20 Uhr in den Saal des Feuerwehrhauses Gottenheim ein. Geplant ist dann die Vorstellung des Projektes „Louis Ranch“, eine Auswahl von Bildern der Gottemer Fasnet von 1937 bis 2001 ist zu sehen.

---

## *CD mit historischen Bildern*

---

An diesem Abend kann man auch bereits die Foto-CD „Historische Bilder der Gottemer Fasnet“ mit über 2.000 historischen Bildern zum Preis von 10 Euro (20 Mark) erwerben oder bestellen. Auf viele Besucher und einen unterhaltsamen Abend freuen sich das Filmteam „Louis Ranch“, die Narrenzunft Krutstorze, die Vereinsgemeinschaft und die Gemeinde Gottenheim.